



## **Projekt zur Nachhaltigkeit „Action 4 change“**

Für die Aktion „Recycling von Handys“ bitten wir um Ihre Unterstützung!

Handy-Hersteller vermuten, dass sich ca. 70 Millionen alte, ausgediente Handys in deutschen Haushalten befinden. Diese Geräte enthalten wertvolle Rohstoffe. Wenn sie im Hausmüll landen, gefährden sie die Umwelt durch Schadstoffe!

**Bitte geben Sie daher Ihre nicht mehr benötigten Handys bis zum 1. März 2013 zu den Öffnungszeiten im Pfarrbüro ab!**

**Die Schülerinnen und Schüler der Ursulinenschule sagen herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!**